

## Außerbetriebsetzung der E- und Hybridfahrzeuge

Mit sofortiger Wirkung nimmt die VBBH alle sich derzeit im Betrieb befindlichen Elektro sowie Hybrid Fahrzeuge außer betrieb.

Nicht zuletzt wegen den vermehrten Betriebsbränden bei anderen Verkehrsunternehmen entschied der Aufsichtsrat der Stadtwerke Bad-Hügelsdorf heute Mittag in einer Sondersitzung, dass alle Elektro und Hybrid Fahrzeuge sofort außer Betrieb gesetzt werden. Denn auch am frühen Morgen hat einer der acht Hybridbusse der VBBH Feuer gefangen. Glücklicherweise wurde zwei Wochen zuvor eine Feuerlöschanlage eingebaut, wodurch sich das Feuer nicht ausbreiten konnte und automatisch gelöscht wurde.

Folglich möchte die Stadtwerke Bad-Hügelsdorf und die VBBH in Zukunft seine E- und Hybridfahrzeuge Verkaufen und durch Fahrzeuge mit Biogas oder Wasserstoff antrieb ersetzen.